

令和4年度 第2回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書

- 1 日 時 令和4年6月9日(木) 8:45~13:30
- 2 場 所 千代崎中学校グラウンド
- 3 概 要 体育祭の参観及び第1回学校運営協議会協議事項に係る意見交換

4 委員の意見等

【第1回の協議事項から】

(1) 校舎改築について

- ・プライバシー保護の観点から、男女別の生徒用更衣室や多目的トイレ等を設置していただきたい。
- ・防災センターやミーティングスペース等の設置により、地域に開かれた学校施設としていただきたい。
- ・施工から完成までの長期間、グラウンドが使用できないことが懸念される。

(2) 制服検討について

- ・3年間の生徒の成長に対応できる機能がある制服としていただきたい。
- ・制服の再利用システム等を導入し、金銭負担を軽減していただきたい。
- ・デザインや配色等、生徒の意見を十分に反映させたものとしていただきたい。

(3) 部活動数の削減について

- ・部活動指導員の確保や地域の人的資源を活用することを検討いただきたい。
- ・部員数の確保が困難な部活動を対象とすべきである。
- ・3年生が最後の中体連に参加できるように配慮願いたい。

(4) スクリーンタイムについて

- ・家族の団欒等によりスクリーンタイム削減に係る全市的な対応策を検討していただきたい。
- ・保護者と子どもが共に使用ルールを決定する機会を設定していきたい。

(5) その他

- ・行政区と学校区が一致していないこと等を踏まえ、全市的に校区見直しを図っていただきたい。
- ・漢詩や薬物の危険性等についての出前授業を行い、教育活動に貢献したい。
- ・11月に実施する地域の音楽会に参加していただきたい。
- ・不審メールが届いたことや交通事故が頻発していること等、現状について情報共有を行った。

【体育祭に係る所見等】

(委員長)

落ち着いた学校生活がうかがえる体育祭でした。問題等が発生した際に担当教員が協議するなど、適切に生徒に伝達している姿に感心しました。日頃の先生方の指導に感謝申し上げます。

(副委員長)

どの生徒からも笑顔が見られ、素晴らしい体育祭だったと思います。ライブ配信も同時に拝見しましたが、臨場感があり参観できなかった保護者の方々にも体育祭の雰囲気味わっていただけたと思います。また、適切に役割分担されており、責任感を持って仕事に取り組んでいる生徒の姿に感心しました。団結力や連携が感じられ、それぞれの学年が持ち味を発揮していたと思います。

生徒の体調管理や熱中症対策等、きめ細かく対応されており、子どもたちのためにこうした行事を開催していただいたことに感謝いたします。

(委員)

中学生らしくメリハリのある生き生きとした体育祭だったと思います。千代崎中学校の素晴らしさが凝縮されていました。来年度は、保護者や地域住民も観戦できるようにしていただきたい。

(委員)

一体感がありとても見応えがありました。白熱する種目ばかりで盛り上がりました。体調を崩す生徒もいたことから、今後も熱中症対策に重きを置いていただきたい。また、ムカデ競争を町内運動会で行った際、足首を捻挫したことがあり、怪我予防にも気を付けていただきたい。

(委員)

新型コロナウイルス感染症対策を講じつつ、工夫された体育祭でした。順位に関係なく先生方と一緒に盛り上がる姿に感銘を受けました。

(地域コーディネーター)

新型コロナウイルスの影響がある中で、新しい観戦の在り方拝見し、とても感動しました。こうした経験は、今後の将来に生かされると思われれます。健康管理や学校行事の運営に予断を許さない状況が続きますが、地域住民として支援していきたいと思います。

